



**Reclamo.** El también coordinador del PRI exigió que Ramírez de la O diga qué va a pasar con los órganos autónomos y con el Congreso

JORGE X. LÓPEZ

El resultado de las elecciones tiene aterrados a los inversionistas y con razón, porque Morena y sus aliados cuentan con los votos en ambas Cámaras para sacar adelante las reformas que dismantelan el Estado Constitucional de Derecho, afirmó el coordinador de los diputados federales del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Rubén Moreira.

En un mensaje en su cuenta de X, el líder priista hizo mofa de la cotización del peso frente al dólar, al expresar que “parece que el súper peso anda súper preocupado”.

Pidió al secretario de Hacienda y Crédito Público, Rogelio Ramírez de la O, que aclare si el partido oficial sí va a desaparecer a los organismos autónomos y los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) serán designados por votación o sorteo.

“El secretario Rogelio Ramirez de la O debe aclarar si Morena va a desaparecer (como amenazó) los órganos autónomos, si la SCJN será por tómbola o si va a votar las iniciativas del cinco de febrero y la desaparición de las minorías en las cámaras”, escribió Moreira en la red social.

Acerca del tema financiero, el priista expresó que se sabe la situación en el país, cuando el titular de Hacienda envió los precriterios a la Cámara de Diputados, y es que el país está en quiebra.

“El tema financiero lo sabemos, lo

**EL DIPUTADO PRIISTA ASEGURA QUE EL PAÍS ESTÁ EN QUIEBRA**

# Inversionistas temen al Plan C, afirma Moreira



**MOFA.** En una publicación en X, Moreira aprovechó para burlarse de la cotización del peso diciendo que parece que anda “súper preocupado”.

dijo en los precriterios que mandó a Diputados: el país está quebrado.

“Las calificadoras no tardan en dar la noticia de las malas calificaciones de Pemex. ¿O serán cómplices del crack financiero?”, indicó el líder del PRI en el Senado.

Finalmente, reconoció a Ramírez

de la O que se quede para el próximo sexenio, en un intento por calmar los mercados y transmitirles que “lo que se prometió tal vez se matice”.

Este martes, **24 HORAS** publicó que con los resultados electorales preliminares en el Senado y en la Cámara de Diputados, los partidos de

El tema financiero lo sabemos, lo dijo en los precriterios que mandó a Diputados: el país está quebrado”

**RUBEN MOREIRA**

Coordinador de los diputados federales del PRI

la denominada Cuarta Transformación podrán alcanzar una mayoría calificada que les permita modificar la Constitución sin necesidad de los votos de la oposición, lo que expertos consideran que se trata de un riesgo para el país, aunque también señalaron que la próxima Presidenta puede tener una actitud más conciliadora.

A partir del 1 y hasta el 30 de septiembre, los nuevos integrantes del Congreso podrán aprobar las 20 iniciativas enviadas por el Ejecutivo federal el pasado 5 de febrero, de las cuales 18 son constitucionales y buscan cambiar 51 artículos para elegir por voto popular a los integrantes del Poder Judicial.